
5ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA REALIZADA EM 11-07-2024. 

 

                      Aos onze dias do mês de julho do ano dois mil e vinte quatro, as dezesseis 

horas na sede da Câmara Municipal de Congonhinhas, Estado do Paraná, situada na 

rua Oscar Pereira de Camargo, 396, realizou-se a presente sessão extraordinária, com 

a presença dos Srs. Vereadores: Ademar Alves Cardoso, Chelse Marcolino Simões, 

Everton Carlos Machado, Joelglerson Ricardo de Lima, Lucimar Angelo de Lima, Nilson 

Rodrigues dos Santos, Ricardo Batista dos Santos, Valdinei Luca da Silva ausente 

Juares Gabriel Mariano. Os presentes realizaram uma oração e um minuto de silêncio 

pelos falecimentos ocorridos no Município. Na sequência passou-se a apreciação dos 

seguintes projetos: PROJETO DE LEI DO EXECUTIVO Nº. 041/2024, que altera o 

disposto no § 1º do artigo 3º da Lei Municipal nº. 1.152 de 08 de junho de 2022, o qual 

obteve pareceres favoráveis de todas as comissões e foi aprovado por unanimidade em 

votação única; PROJETO DE LEI DO EXECUTIVO Nº. 042/2024, que dispõe sobre a 

criação do emprego público temporário de Auxiliar de Serviços Gerais para labor 

exclusivo junto à Casa Lar deste Município, e dá outras providências. O projeto entra em 

pauta no dia de hoje. Os senhores Vereadores solicitaram envio de ofício ao Poder 

Executivo requerendo cópia das determinações do Ministério Público ou do Poder 

Judiciário do Paraná a respeito da criação dos referidos cargos. Aguardando resposta 

ao referido oficio, o projeto permanece nas comissões para emissão de pareceres e 

cumprimento de prazos regimentais; PROJETO DE LEI DO EXECUTIVO Nº. 043/2024, 

que dispõe sobre a Abertura de Crédito Adicional Suplementar destinado a viabilizar o 

pagamento de despesas de administração de estágio, e dá outras providências, o qual 

obteve pareceres favoráveis de todas as comissões e foi aprovado por unanimidade em 

votação única e PROJETO DE LEI DO EXECUTIVO Nº. 044/2024, que dispõe sobre o 

horário de funcionamento dos estabelecimentos do setor de comércio de móveis e 

materiais de construção, e dá outras providências, o qual obteve pareceres favoráveis 

de todas as comissões e foi aprovado por unanimidade em votação única. E não havendo 

mais nada a tratar o Sr Presidente encerrou a presente sessão do que para constar vai 

assinada por mim Karla de Fátima Yamashita, pelo Sr. Presidente, 1º Secretário e 

demais Vereadores presentes. 


